

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра инновационного менеджмента

ЧЭН ШИПИН

**ГОСУДАРСТВЕННО-ЧАСТНОЕ ПАРТНЁРСТВО
КАК ЭФФЕКТИВНЫЙ ИНСТРУМЕНТ
РАЗВИТИЯ КИТАЯ И БЕЛАРУСИ**

Дипломная работа

Научный руководитель
канд. техн. наук, доцент

_____ С. В. Кирпич

Допущена к защите

« ____ » _____ 2018 г.

Зав. кафедрой инновационного менеджмента
д-р экон. наук, профессор В. Ф. Байнёв

Минск, 2018

РЕФЕРАТ

Дипломная работа : 63 с., 4 табл., 4 рис., 55 источников.

ПАРТНЕРСТВО, ГОСУДАРСТВО, БИЗНЕС, СОТРУДНИЧЕСТВО, ФОРМЫ И МОДЕЛИ ГОСУДАРСТВЕННО-ЧАСТНОГО ПАРТНЕРСТВА

Объект исследования: государственно-частное партнерство как фактор социально-экономического развития государства.

Предмет исследования: экономические, организационные, социальные отношения, возникающие в процессе применения механизма государственно-частного партнерства в Китае и Беларуси.

Цель исследования: анализ особенностей развития государственно-частного партнерства в Китае и Беларуси, а также определение направлений совершенствования и перспективы его развития.

Задачи исследования: рассмотреть теоретические аспекты понятия и сущности государственно-частного партнерства; провести анализ особенностей развития государственно-частного партнерства в Китае и Беларуси; определить направления совершенствования и перспективы развития государственно-частного партнерства в Китае и Беларуси.

Для решения поставленных в работе задач применялись следующие **методы:** системный, сравнительный, графический, экономико-математический, статистического анализа и прогнозирования.

Новизна данной работы состоит в разработке теоретических выводов и практических рекомендаций по использованию механизмов государственно-частного партнерства как фактора социально-экономического развития на примере Китая и Беларуси.

Теоретическая значимость работы заключается в том, что материалы исследования могут быть использованы в учебном процессе при совершенствовании курсов по управленческой тематике.

Практические выводы могут быть использованы в качестве рекомендаций для формирования социально-экономической политики, в системе государственного управления и при разработке и реализации проектов государственно-частного партнерства.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения к концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

SUMMARY

The diploma work: 63 pp., 4 tables, 4 figures, 55 sources.

PARTNERSHIP, STATE, BUSINESS, COOPERATION, FORMS AND MODELS OF STATE-PRIVATE PARTNERSHIP

Object of the study: public-private partnership as a factor in the socio-economic development of the state.

The subject of the research: economic, organizational, social relations arising in the process of applying the mechanism of public-private partnership in China and Belarus.

The purpose of the research: an analysis of the specifics of the development of public-private partnership in China and Belarus, as well as the identification of areas for improvement and prospects for its development.

The research tasks: to consider theoretical aspects of the concept and essence of public-private partnership; to analyze the specifics of the development of public-private partnership in China and Belarus; identify areas for improvement and prospects for the development of public-private partnership in China and Belarus.

To solve the tasks set in the work, the following **methods** were applied: system, comparative, graphical, economic-mathematical, statistical analysis and forecasting.

The novelty of this work is to develop theoretical conclusions and practical recommendations on the use of public-private partnership mechanisms as a factor of social and economic development, using the example of China and Belarus.

The theoretical significance of the work lies in the fact that research materials can be used in the educational process while improving courses on management topics.

Practical conclusions can be used as recommendations for the formation of social and economic policy, in the system of public administration and in the development and implementation of public-private partnership projects.

The author of the paper confirms that the calculation and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.